

Descartó Cabello que migrantes venezolanos sean del Tren de Aragua (+Fotos)



Fotos: Prensa Latina.

Caracas, 21 feb (RHC) El vicepresidente sectorial de Política, Seguridad Ciudadana y Paz de Venezuela, Diosdado Cabello, descartó hoy que alguno de los 177 migrantes que llegaron anoche pertenezca a la banda criminal Tren de Aragua.

Durante la transmisión del programa radial Sin truco ni maña, que comparte junto a la periodista y diputada Tania Díaz, el alto funcionario detalló que solo 38 de los connacionales tiene algún registro criminal y uno solo es reclamado por la Interpol por un delito cometido en Ecuador.



Abundó sobre este último que solicitarán a ese país el expediente del proceso legal seguido a esa persona para que sea juzgado en el territorio nacional, al ser un ciudadano venezolano.

El ministro para las Relaciones Interiores, Justicia y Paz subrayó que ninguno de los repatriados tenía vínculo con el Tren de Aragua y descalificó la matriz de que habían mandado desde Estados Unidos a sus integrantes; eso fue una falsa narrativa “en contra de nuestro país y ahora se les revierte”, afirmó.

La mayoría de los reportados con algún registro criminal fueron por delitos menores, recalcó el dirigente político.

Expresó que la mayoría son ciudadanos que “solo cometieron el delito de ir a Estados Unidos sin documentos, tener tatuajes y cara de latino».



Al explicar el procedimiento seguido, el secretario general del Partido Socialista Unido de Venezuela manifestó que a cada uno se le tomó la huella antes de tomar el avión en Honduras y una vez en suelo venezolano se tenía toda la información disponible de los organismos de seguridad, y “no todos son

delincuentes”, acotó.

Refirió que esos muchachos tenía tres o cuatro años viviendo en Estados Unidos sin cometer delito alguno y los mandaron para la ilegal Base Naval de Guantánamo, en el oriente de Cuba, una “cárcel donde los derechos humanos no existen para nada”, afirmó.

Los migrantes venezolanos retornaron anoche en un vuelo procedente de Honduras como parte del plan de Gobierno Vuelta a la Patria, luego de las negociaciones realizadas por el presidente Nicolás Maduro con las autoridades del país centroamericano y estadounidenses.

Este fue el segundo grupo que retorna a Venezuela, luego que la semana pasada dos vuelos procedentes de Texas, Estados Unidos, trajeron a 190 de ellos, quienes se reencontraron ya con sus familias.

Cabello comentó al recibir a sus compatriotas en la terminal aérea de los esfuerzos de Maduro para hacer retornar a los venezolanos que fueron enviados a Guantánamo de manera injusta, como reconoció ayer en un comunicado la Cancillería. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377135-descarto-cabello-que-migrantes-venezolanos-sean-del-tren-de-aragua-fotos>



Radio Habana Cuba